



## ÉTUDES PITTORQUES

---

### La Silve Bénite

Pour aller de Charavines à l'antique monastère, il faut laisser à droite le nouveau chemin qui longe la rive occidentale du lac, et prendre une côte pierreuse appelée aussi la Sara. Après un quart d'heure de montée, on parvient sur un plateau ondulé couvert de terres arables, de prairies et de bouquets d'arbres. Quelques maisons groupées ou dispersées se montrent çà et là. Le chemin est bordé de noyers et de châtaigniers ; les coteaux sont revêtus de bois. On a perdu de vue le lac . On traverse la Courrierie, composée d'une vaste grange et d'un solide bâtiment, qui était jadis sous la direction spéciale d'un dignitaire des chartreux, dom courrier. L'écusson de saint Bruno, une croix et la date de 1652 sont encore visibles sur la porté de la grange. De là, on aperçoit, sur un méplat du coteau, à la lisière du bois, l'ancien couvent de la Silve-Bénite, où l'on arrive après trois quarts d'heure de marche depuis Charavines.

Il est situé sur la commune d'Oyeu, à la jonction des chemins qui partent de ce village, de Chabons, de Virieu, du Pin et de Charavines.